

La Ligua, Cabildo y Petorca llegaron con importante ayuda a las regiones del Biobío y Ñuble afectadas por los incendios forestales

La delegación fue encabezada por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto al jefe comunal de Petorca, Gustavo Henríquez Toledo y el alcalde subrogante de Cabildo, Robinson Fernández Bustamante, junto a funcionarios municipales de las tres comunas, voluntarios de Bomberos y dirigentes de organizaciones civiles.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la ayuda entregada en las zonas afectadas. **“Nos encontramos en la comuna de Penco, específicamente, en el sector de Lirquén, donde hemos venido en conjunto con las Municipalidades de Cabildo, Petorca y La Ligua a entregar apoyo a los vecinos y hermanos que hoy lo están pasando mal. Me encuentro con Luis Hernández de la Municipalidad de Penco, que nos ha recibido muy bien. Estamos muy agradecidos de su acogida. Cuenten con nosotros con toda la ayuda posible. Este es el primer viaje de varios que tenemos en carpeta. Felicitar a nuestros funcionarios municipales, a Bomberos de La Ligua, Cabildo, Petorca y a todos los que estuvieron acá presentes”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La Ligua, Cabildo y Petorca llegaron con importante ayuda a las regiones del Biobío y Ñuble afectadas por los incendios forestales

Estos aportes se suman a los ya entregados durante la semana por Papudo y Zapallar.

En tanto, Luis Hernández, de la Municipalidad de Penco, agradeció el apoyo y la ayuda entregada a los vecinos y vecinas de la Penco y Lirquén. **“Agradecerle en nombre del Alcalde y su Concejo Municipal. Nuestro alcalde Rodrigo Vera y toda la comunidad de Penco-Lirquén que fue afectada por este voraz incendio. Agradecerles toda la ayuda que ustedes nos están entregando hoy día para poder apoyar esta noble causa para sacar a Lirquén adelante, porque casi el 85% de Lirquén está en el suelo producto del incendio. Les agradecemos de todo corazón a nombre del alcalde Rodrigo Vera Riquelme y su Concejo Municipal por el aporte que ustedes han traído a la comuna de Penco y Lirquén”.**

Como comuna de La Ligua, capital de la Provincia, estamos comprometidos en seguir cooperando para llevar apoyo y una mano amiga a las poblaciones de Ñuble y Biobío.

y tú, ¿qué opinas?